



Sheinbaum retira iniciativa de reforma a Ley del ISSSTE

CIUDAD DE MÉXICO. En vísperas de la movilización magisterial, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, anticipó que la presidenta Claudia Sheinbaum informó que retira su iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, que propone incrementar las cuotas de salud para profesores y trabajadores del Estado.



La decisión es “para facilitar acuerdos con el magisterio”, dijo el legislador en un mensaje en sus redes, donde señaló que la cámara procederá conforme a la ley, para impedir que la iniciativa enviada por Sheinbaum el 7 de febrero.

Monreal Ávila sostuvo que “según el artículo 77 del reglamento de la Cámara de Diputados, la presidenta puede retirar las iniciativas que presente”. Sin embargo, dicho artículo solo se refiere a los diputados.

En la sección segunda del reglamento, el numeral 1 del artículo 77 “prevé que el derecho de iniciativa es irrestricto, pero en el caso de las que presenten las diputadas y los diputados, su turno se sujetará a los requisitos y trámites establecidos en este reglamento”.

Monreal explicó al respecto que el retiro de la iniciativa se realiza por “analogía y extensión interpretativa” de dicho artículo. Esto es, indicó “la premisa fundamental es el derecho para presentar una iniciativa por quien está facultado, tiene también el derecho de retirarla como es el caso”.

Minutos después y tras un acuerdo con el magisterio disidente, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo retiró su reforma a la ley del ISSSTE e iniciar un diálogo con los mentores para construir una nueva iniciativa.

Así lo dieron a conocer representantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) tras una reunión a puerta cerrada que tuvieron este martes con la mandataria federal.

<https://ljz.mx/19/03/2025/sheinbaum-retira-iniciativa-de-reforma-a-ley-del-issste/>